SECTORES

CONSTRUCCIÓN

BODAS DE PLATA DE LA FEDERACIÓN REGIONAL DE EMPRESARIOS DE LA CONSTRUCCIÓN DE MURCIA 🔳 📰 🔠

Te hace 25 años, en 1976, cuando su primer presidente, Manuel Martínez, se reunía con un grupo de amigos y, a la vez, profesionales de la construcción, en el edificio que hoy día acoge la sede de la patronal murciana en la calle

Acisclo Díaz de Murcia, con la finalidad de fundar una asociación que velase por los intereses del sector. De aquella previsión nació la actual federación regional de empresarios de la construcción. Para conmemorar sus bodas de plata, presidentes de las federaciones regionales se han dado cita en Murcia para celebrar el consejo de gobierno nacional y brindar con los empresarios murcianos por los galardones de la décimo quinta edición de los Premios de la Construcción.

25 años de trabajo continuo

ALBERTO HERNÁNDEZ • MURCIA La Federación Regional de Empresarios de la Construcción de Murcia cumple el próximo mes de octubre sus bodas de plata, 25 años de andadura, ofreciendo un agrupamiento asentado del sector y una serie de servicios al alza, que actualmente se basan ya en las antes llamadas nuevas tecnologías, hoy día de uso extendido pero en desarrollo ininterrumpido y avance continuo.

Como hacer balance de 25 años resulta sumamente complejo, el presidente de la federación, Miguel del Toro, se ha centrado en abordar los últimos progresos, que vienen a dar cuenta de la evolución de un sector que, en Murcia, supone en torno al 10% del Producto Interior Bruto y emplea a casi 50.000 personas.

La promoción de viviendas ha crecido ostensiblemente, y ya se prepara un nuevo plan, la obra pública también ha crecido en cifras de miles de millones de pesetas, si bien los empresarios no obtienen beneficios de forma paralela al aumento de actividad



Todos los empresarios y políticos galardonados -los que estuvieron presentes- en la décimo quinta edición de los Premios de la Construcción.

550.000 EMPLEOS

Según los datos que maneja el sector, se genera en la construcción unos 50.000 empleos y representa en torno al 10% del PIB regional.

y la Ley del Suelo parece que puede dar la solución por todos esperada para que se genere terreno donde edificar.

La seguridad ha crecido, si bien cada 15 minutos se produce en Murcia un accidente relacionado con este sector -la mayoría de carácter leve-, y la profesionalización de los trabajos -algo de lo que se suelen quejar los clientes- se va a intentar certifi-

Es un buen año, éste, aunque algo inferior al anterior -se prevé un crecimiento que podría rondar un 5%, lo que también irá acompañado de aumento en el precio de las viviendas- y posiblemente, según los analistas, mejor que el siguiente. Aunque todo lo que sea crecer es bueno.

En cuanto a servicios, se espera que en el año 2002 comience a construirse el Centro tecnológico de la Construcción en El Palmar, la central de compras informática se ha consolidado, las tecnologías de la información y la comunicación son una realidad del presente, en el Servicio Mancomunado de Prevención de Riesgos Laborales hay más de 100 empresas adscritas y el respeto hacia el medio ambiente es uno de los objetivos. Suma y sigue.



Cascos, Valcárcel y Cuevas

El ministro de Fomento, Álvarez Cascos, el presidente de la CEOE, José María Cuevas –en la foto–, y el presidente murciano, Ramón Luis Valcárcel, homenajearon a los empresarios galardonados en este 25 aniversario a través del vídeo, por no poder responder con su visita a la invitación cursada por la federación.

EMPRESA CENTENARIA

18991999



 Cuartos de baño • Pavimentos y Azulejos • Aire acondicionado y calefacción • Todo en materiales de construcción • Muebles de cocina y electrodomésticos • Puertas de interiores Persianas • Carpintería de hierro y aluminio

EMPRESA ASOCIADA A AMFF

ALMACEN Y EXPOSICIONES



